

Crónicas de Bota y Borceguí

Acontecimientos

José Vicente Ávila

La ciudad ha vivido uno de sus mejores fines de semana en cuanto a acontecimientos celebrados, que han hecho posible la presencia en Cuenca de numerosas personalidades, de manera especial de la vida cultural española. Y es que desde el viernes por la tarde Cuenca se convertía en capital mundial del arte contemporáneo. Así, como suena, sin exagerar un ápice cuanto decimos. Si ya de por sí el Museo de Arte Abstracto de las Casas Colgadas es referencia mundial, y lugar de visitas allende nuestras fronteras, la inauguración de cinco nuevas salas en la Fundación Antonio Pérez ha sido el acontecimiento cultural de los últimos años, con la obra incorporada de Manolo Millares y de Lucebert. Cientos de personas, encabezadas por el presidente regional, José Bono, se dieron cita en lo que fue antiguo Convento de Carmelitas para tan gran ocasión. No en vano era un día grande para la ciudad y para Castilla-La Mancha. Directores de los más prestigiosos Museos de España, artistas plásticos, críticos, personalidades de la cultura y el ocio, aquí estuvieron el viernes y el sábado para dar testimonio de esta gran realidad que un día puso en marcha Antonio Pérez (este alcarreño con veinte años en Sigüenza, otros veinte en París y el resto en Cuenca) y ya es el gran referente del arte contemporáneo. Sólo queda esperar, ojalá por poco tiempo, que el Espacio Torner, también se ponga en marcha al igual que la Fundación Antonio Saura en la Casa Zabala. Sin duda sería el gran logro de una Ciudad Patrimonio de la Humanidad y del Arte en todas sus dimensiones.

Así lo veía el pintor cubano Andrés Ruíz, que llegaba a Cuenca en un día de nieve para aportar su obra a la Exposición que a primeros de diciembre se va a inaugurar en las Salas de Aguirre bajo el título de "Cuenca, Patrimonio de la Humanidad". Una colectiva de pintores sobre Cuenca. El pintor cubano nos hablaba de lo que será su primer cuadro: "Los dioses de Cuenca"; se refiere a las rocas que se asoman a las Hoces, festoneando el paisaje, que también impresionaron a Carpentier o a Wifredo Lam.

Fin de semana para el deporte con la inauguración de la segunda Piscina Cubierta que lleva el nombre de Silvia Lara, la nadadora con síndrome down, que es campeona de España. Cuánta emoción en el acto, también predicado por José Bono, y cuántos recuerdos a años pasados en los que echábamos de menos una piscina cubierta en una ciudad con alto nivel pluviométrico. Ya son dos, aunque la felicidad no es del todo completa, ya que junto a la gran instalación que ha llevado a cabo Bodoque ha falado el colorario (digo el dinero) de unos vestuarios. Quizá con el tiempo.

En La Fuensanta, fútbol matinal con el Conquense-Lanzarote. ¿Les suena? El equipo de Arrecife Lanzarote es el rival del Real Madrid en la Copa del Rey, y hasta Cuenca llegó el mismo Vicente del Bosque, entrenador del club que empieza su centenario, acompañado de José Antonio Grande. Del Bosque tomó nota y en el descanso firmó autógrafos para la chiquillería. El entrenador del Real Madrid recordaba a los directivos del Conquense que "en este campo fue la última vez que me vestí de corto". Tenía razón: fue en octubre de 1984, en el homenaje a la familia del jugador del Conquense, Alfredo Hortelano, fallecido cuando estaba en su mejor momento futbolístico, víctima de un fallo médico en una operación. Siempre queda en La Fuensanta el recuerdo de Hortelano.

Fue un domingo pleno de fútbol en Cuenca, con cuatro citas: por la mañana, con el Conquense-Lanzarote y el San José Obrero-Casas de Haro; por la tarde, de nuevo en La Fuensanta, Cuenca-Toledo B, y en el Estadio Luis Ocaña, Conquense B-Urda. Nunca había pasado igual. El domingo 18 de noviembre, con temperatura menos fría que en los días pasados, nos dejó resultados para todos los gustos y un próximo derby regional en la Ciudad Imperial que hacía muchos años no se producía en Liga, y por vez primera en Segunda B. Toledo-Conquense, aunque ya se vieron en la Copa de Castilla-La Mancha el pasado septiembre. Otro acontecimiento.

Dña. Felipa MULAS HERNÁNDEZ

Falleció en Morales del Vino (Zamora),
el día 27 de octubre de 2001,
a los 93 años de edad,

D.E.P.

Sus hijas: M^{rs} Angeles, Emilia y Feli Hernández
Mulás; hijos políticos: Ildefonso de la Fuente y
Rafael Ramos, hermanos, nietos, bisnietos y
demás familia

RUEGAN UNA ORACIÓN

El Funeral por su eterno descanso se
celebrará mañana, día 20 de noviembre, a
las 19,30 h. en la Parroquia de El Salvador.

CUENCA COMO TRIUNFADOR DE LA FERIA TAURINA DE SAN JULIÁN



José Antonio Iniesta y Chamón Ortega posan junto a un grupo de aficionados.

Iniesta recibió el Trofeo de la Peña Taurina Conquense

Chicuelito
CUENCA

La Peña Taurina Conquense, con 41 años de historia, celebró su tradicional cena de hermandad con asistencia de buen número de peñistas. A este acto que pone fin a las actividades de cada temporada, fueron invitados de manera especial los matadores de toros de origen conquense, José Antonio Iniesta y Chamón Ortega (éste acompañado del alcalde de Zafra de Zancara, Antonio García), así como el empresario de la plaza de toros de Cuenca, Maximino Pérez. La Peña quería rendir un homenaje especial a José Antonio Iniesta como triunfador de la pasada feria de San Julián, en la que actuó como sustituto de El Juli y cortó tres orejas. El presidente de la Peña, Eulalio López Cóllega, señaló que para el trofeo los candidatos eran Enrique Ponce e Iniesta, pero que la faena del iniestense al segundo de la tarde del 20 de agosto merecía todos los honores. El trofeo fue entregado por su patrocinador, Pedro Valiente, del Bar La Melgosa. López Cóllega habló también de las actividades de la Peña durante la temporada y agradeció al empresario el desquite que hizo para los peñistas, que supuso un ahorro de cerca de cien mil pesetas. Felicitó a José Antonio Iniesta y deseó mejor suerte a Chamón Ortega. Por otro lado señaló que la Peña iba a solicitar al Ayuntamiento que tuviese en cuenta las fiestas de San Julián del año 2002, con el fin de que se celebren en el último fin de semana, entre el 23 y el 1 de septiembre, con el fin de no coincidir con tantas ferias si se hiciese en la semana anterior.

El empresario fue invitado a pronunciar unas palabras, manifestando que José Antonio Iniesta estaría en los carteles de la feria como triunfador de la anterior,



Pedro Valiente entrega el trofeo a José Antonio Iniesta



El empresario, Maximino Pérez, anunció que Iniesta estará en la Feria.

deseando igualmente lo mejor para Chamón Ortega, que la pasada campaña toreó sólo dos corridas. Iniesta agradeció el galardón y pese a haber toreado once festejos se mostró contento de su labor

como torero. Tuvo un recuerdo muy especial para la afición de Cuenca.

La cena concluyó con un baile, tras el sorteo de regalos donados por la Caixa.